

令和6年度「小代っ子」

◆ふるさとに学び 誇りと夢をもち
心あたたかく たくましい 小代っ子の育成◆

香美町立小代小学校
R6.9.11 No.7

がんばった スポーツフェスティバル！

9月8日（日）にスポーツフェスティバルがありました。今年は昨年までと比べ、1週間早い実施でした。2学期の始業式が始まり、次の日から練習が始まりました。練習期間は9日間ほどでした。いつもより少ない練習時間でどのようにするのか、まず、種目を見直しました。次に練習の仕方を考えました。職員が夏休みから何度も何度も話し合いをし、練習に備え準備をしてきました。保護者の皆様、地域の皆様も楽しみにしておられます。そのことを十分理解した上で、職員も工夫しました。低学年の演技は可愛く、高学年の演技は頼もしかったと思います。係の仕事にも大活躍でした。手前味噌で恐縮ですが、自分が経験してきた運動会の中でも上位にあたります。小代小学校の職員と子どもたちとのチームワークは素晴らしいです。保護者の皆様、地域の皆様、ご声援ありがとうございました。

【徒競走：1, 2, 3年】 【紅白対抗リレー：4, 5, 6年】 【紅白対抗綱引き：全校生】

【小・中合同玉入れ】

【よっちょれ～みんなでどっこいしょ～：1, 2, 3年】

【でたとこ勝負：全校生】

【小代っ子太鼓：4, 5, 6年】

【地区水泳、無事終了しました！】

今年度初めて地区水泳を午前中に実施しました。保護者の皆様の理解を得て、ほぼ予定通り実施することができました。昨年を振り返ってみると、熱中症の心配に加え、天候の不安定さによる雷雨の心配と、綱渡りのような実施の仕方でした。今年は、熱中症警戒アラートは毎日発表されていましたが、地区水泳期間中、計測値が危険域に達したために途中で中止にしたのは1日だけでした。比較的順調に実施できました。子どもたちも楽しそうにプールに入っていました。

事故等もなく無事に終えることができたのも保護者の皆様のご協力の賜物だと深く感謝いたします。また、バス通児童についてもしっかりと対応していただきありがとうございました。

今年度初めての実施でしたので、お気づきのことがあれば学校までお知らせください。子どもたちのために、保護者の皆様と一緒に考えていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

【新しいALTの紹介】

前任の先生に代わり、2学期から
ン先生にお世話になります。
出身です。大学で日本語を勉強して来られたので、日本語での会話も大丈夫です。どうぞよろしくお願ひします。

【地域の皆様へ】

8月18日（日）に奉仕作業がありました。夏休み前に地域の皆様にお手伝いのお声をかけさせていただきましたところ、当日、数名の地域の方に草刈りのお手伝いをしていただきました。大変助かりました。ありがとうございました。

【コラム】

「合理的配慮」という言葉をご存じですか。障害のある方々の人権が障害のない方々と同じように保障されるとともに、教育や就業、その他社会生活において平等に参加できるよう、それぞれの障害特性や困りごとに合わせて行われる配慮のことです。今は障害も個性という表現が多く使われます。具体的には、視力のよくない子どもは前の席にするとか視覚過敏で気が散りやすい子は戸を開めて刺激を少なくするなどです。また、このような子もいませんか。大きな音をこわがる子です。そんな子にはイヤーマフをさせたりします。そうすることで困り感が減ります。つまり、どの子どもにも得意、不得意があります。不得意なところを私たちが配慮することで生活しやすくなり、得意なところを伸ばしていくらいいなと思います。どの子にもあると思いますので、決してうちの子だけと思わないようにしてください。ちなみに、大きな音をこわがっていたのは、私の子どもです。花火を見に行くと大泣きで、途中で帰りました。喜ぶと思ったのですが、きっと花火どころではなかったのでしょう。運動会の徒競走では耳に綿をつめて走りました。

子どものことで親の悩みはつきません。悩みの中味はそれぞれ違いますが、どこのお家も同じです。そう思いませんか。

【お知らせ】本便りをHPにもあげていますので、ぜひご覧ください。

※ 学校へのご意見・ご要望があれば、お知らせください。 97-2004

